
Stadt Weißenfels 25.03.2024
Oberbürgermeister

Beantwortung der Anfrage öffentlich
AF 043/2024/1

von Einwohner
Herr Onemichl

am 14.03.2024 im Stadtrat

 Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Herr Onemichl kritisiert, dass Anfragen aus der letzten Stadtratssitzung nicht protokolliert
sind und fragt an, wer die Streichung veranlasst hat.

Sehr geehrter Herr Onemichl,

in der Stadtratssitzung am 01.02.2024 haben Sie im Rahmen der Einwohnerfragestunde Ihre
Meinung zur Vergabe der Projektfördermittel an den Literaturkreis Novalis e.V. vorgetragen.

Weitere Anfragen wurden durch die Protokollantin Frau Bechmann nicht aufgenommen. Auf
dem digitalen Mitschnitt, welcher zur Erarbeitung der Niederschrift aufbewahrt wird, sind
ebenfalls keine weiteren Anfragen durch Sie zu hören.

Gern können Sie uns Ihre Anfrage schriftlich übergeben.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Papke
Oberbürgermeister


